

So sehr die operativen Bestrebungen bei der im allgemeinen doch recht ungünstigen Prognose zu begrüßen sind, so werden wir — das zeigen die vorliegenden Beobachtungen — bei der rheumatischen Netzhautablösung zurückhaltender sein dürfen. Eine Operation (zunächst Sklerochorioidealpunktion) ist hier erst dann gerechtfertigt, wenn eine genügend lang fortgesetzte nichtoperative Lokal- und anti-rheumatische Allgemeinbehandlung versagen sollte.

Druckfehler-Berichtigung.

Auf Seite 314 meiner letzten Arbeit in diesem Archive, Bd. 102, Heft 3/4 (Die Bedeutung der Diffraktion für das Problem etc.) sind versehentlich in Absatz 3, 4 und 5 statt der richtigen Ausdrücke „Absorption“ und „absorbiert“ die Druckfehler „Adsorption“ und „adsorbiert“ gesetzt worden.

L. Koeppe, Halle a. S.